



Establece Morena que desde la Cámara de Diputados Priorizó en el 1er. Periodo Legislativo la Justicia, Igualdad y Bienestar

por redaccion | Dic 24, 2024 | Cámara de Diputados, Carrusel, Destacadas | 0 Comentarios



Por José Luna

*Reformas clave en igualdad, justicia y seguridad pública refuerzan el compromiso de las y los diputados de Morena con el bienestar social y el progreso de México*32 dictámenes aprobados consolidan las bases del Segundo Piso de la 4T, destacando 16 reformas constitucionales y tres nuevas leyes*Diálogo y consenso con las fuerzas políticas permitieron nueve acuerdos unánimes, fortaleciendo la legitimidad de las reformas

Global Press Mx / Tras la conclusión del primer periodo de sesiones ordinarias del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura, el Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados reafirmó su compromiso con las y los mexicanos al priorizar una agenda legislativa orientada a la justicia, igualdad y bienestar social. Durante este periodo, se aprobaron 32 dictámenes, incluyendo 16 reformas constitucionales y tres nuevas leyes que consolidan los avances de la Cuarta Transformación.



El coordinador del Grupo Parlamentario, el Diputado **Ricardo Monreal Ávila**, destacó la importancia del diálogo y el consenso con los diversos grupos parlamentarios, logrando que nueve dictámenes fueran aprobados de manera unánime. Este enfoque permitió alcanzar acuerdos sólidos en beneficio del país, fortaleciendo la legitimidad de las reformas aprobadas.

Entre las reformas constitucionales aprobadas, destacan las impulsadas por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, que promueven la igualdad sustantiva, el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia y la erradicación de la brecha salarial de género. Además, se aprobaron importantes reformas en materia de seguridad pública, bienestar social y apoyo a pueblos indígenas y afroamericanos.

En materia de legislación secundaria, se lograron 17 modificaciones que fortalecen áreas clave como el Poder Judicial, los derechos de las mujeres, y el Paquete Económico 2025. Estas reformas reflejan la voluntad de construir un marco normativo que responda a las necesidades del pueblo de México, dejando de lado diferencias ideológicas y políticas.

El trabajo legislativo también marcó un avance significativo con la aprobación de tres nuevas leyes, incluyendo la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la Ley de Carrera Judicial, que buscan garantizar la independencia y eficacia del sistema judicial mexicano, combatiendo prácticas de nepotismo y corrupción.

Con la reforma en materia de inimpugnabilidad promovida por Morena, se brinda certeza jurídica al proceso de reforma constitucional, fortaleciendo el Estado de Derecho y reafirmando la soberanía del Congreso de la Unión en sus decisiones. Este logro destaca como un pilar del Segundo Piso de la Cuarta Transformación.

Así como resaltar que se aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, que refleja las prioridades legislativas recientes y consolida los avances en bienestar social, justicia e igualdad. Este presupuesto sienta las bases para un México más justo, solidario e incluyente, alineado con los principios de la Cuarta Transformación.

Con estos resultados, el Grupo Parlamentario de Morena reafirmó su compromiso de legislar en favor de las causas del pueblo, fortaleciendo la transformación y el bienestar de las familias mexicanas